

Klagegemeinschaft gegen den Ausbau des Flugplatzes Egelsbach e.V.

Klagegemeinschaft-Flugplatz@t-online.de

Die Klagegemeinschaft gegen den Ausbau des Flugplatzes Egelsbach wurde am 3. Mai 2001 von Mitgliedern der Bürgerinitiative „Erzhäuser Bürgerinnen und Bürger gegen Fluglärm e.V.“ gegründet und am 22. Mai 2001 in das Vereinsregister des Amtsgerichtes Darmstadt eingetragen. Zweck der Vereinsgründung war es, Klagen gegen den damals anstehenden Flugplatzausbau zu finanzieren. Dies war der Bürgerinitiative aus steuerlichen Gründen verwehrt.

Die Klagegemeinschaft hat erfolgreich Spenden gesammelt und damit Klagen gegen den Planfeststellungsbeschluss für den Ausbau des Verkehrslandeplatzes Egelsbach vom 5. April 2002 finanziert. Wie bekannt, waren wir damit leider nicht erfolgreich, aber „... wer nicht kämpft, hat schon verloren“.

Die Klagegemeinschaft hält sich aber weiterhin bereit, eventuelle Klagen gegen einen weiteren Ausbau des Flugplatzes Egelsbach zu finanzieren.